

Une lettre de Barcelonette (Hautes-Alpes) du 21 mars, annonce que le prince de Carignan était entré en Savoie à la tête de quatre brigades d'infanterie et de cavalerie. Il y a à Gènes et dans les environs 27,000 hommes, à Turin 25,000, et à Coni 3000. Les troupes sont toujours sur le qui-vive ; lorsqu'une partie de la garnison d'une place fait l'exercice, l'autre partie reste sous les armes, tant les autorités redoutent une insurrection ou l'entrée des Français sur le territoire.

La Gazette d'Augsbourg nous apprend que M. de Saint-Aulaire, ambassadeur de France auprès du Pape, n'a pu suivre la route de Modène ; le duc lui ayant envoyé l'ordre de ne point traverser ses états.

Paris, 29 mars.—On parle encore de changemens dans le ministère, et l'on dit que M. de Broglie va remplacer le général Sébastiani. Le président du conseil a menacé de donner sa démission, si l'on ne destituait pas deux aides-de-camp du roi, qui ont signé l'acte de l'association patriotique.

Cinquante étudiants ont quitté Paris le même jour pour aller se joindre aux Polonais.

On parle de la présentation d'un nouveau projet de loi pour appeler sous les drapeaux 280,000 hommes de garde nationale, pour le service de guerre, suivant l'article 6 de la loi du 22 mars.

Les journaux allemands annoncent que le célèbre Philhellène, M. Eynard, vient d'offrir 50,000 francs aux Polonais.

Le rédacteur de la *Gazette de Québec* publiée par autorité, M. FISHER, annonce, dans son numéro du 5 Mai, qu'il a terminé sa carrière politique, et que la *Gazette* officielle ne contiendra plus que les proclamations, les annonces officielles et légales, et les avis qu'on voudra y faire insérer.

Ce numéro contient la communication suivante :

« Monsieur.—Me promenant l'autre jour vis-à-vis de la colonne de Wolfe et Montcalm, et jouissant de la plus belle vue du monde, il me fut impossible de ne pas regretter l'absence de toute inscription sur ce monument. Les lignes suivantes m'ont frappé comme adaptées au sujet, quoique peut-être elles ne convinssent pas parfaitement comme inscription. Je vous les envoie pour être mises sous les yeux de vos lecteurs lettrés.

WOLFIO.....MONTCALMO.....

Haud acies eadem, ast eadem fulalis arena ;

Communis virtus atque perenne decus.

Victrix causa perem meritis et victa favorem

Vindicat, heroas nescia fama mori.